

Jornada de contenido fundamentalmente práctico cuyo fin es ampliar el conocimiento de la flora local responsable de las patologías alérgicas, profundizando en las características botánicas de las diferentes especies, estudiando su distribución y polinización.

Durante la excursión botánica, incluida en el programa, se identificarán las especies de mayor interés alergológico. En todo momento el grupo de trabajo estará acompañado por un asesor botánico y otros especialistas.



28
Marzo
2009

HOTEL FUENTES DEL SALOR

Calle Centenal S/N
Montánchez - Cáceres

II JORNADA DE IDENTIFICACIÓN BOTÁNICA Para Alergólogos

Actividad acreditada por el Sistema Español de Acreditación de la Formación Médica Continuada
SEAFORMEC

Con la colaboración de:



Hospital Ciudad de Coia



Programa

- 09:00 H.** Recepción y entrega de documentación
- 09:15 H.** Inauguración Oficial
- 09:30 H.** **Presentación de las II Jornadas de Identificación Botánica para Alergólogos**
Dra. M^o Isabel Alvarado Izquierdo
Doctora en Medicina F.E.A. en Alergología del Hospital Ciudad de Coria
- 10:00 H. -11:00 H.** **Polinosis en Badajoz 1993-2007**
Dra. M^o Angeles Gonzalo Garijo
Doctora en Medicina F.E.A. en Alergología del Hospital Infanta Cristina. Badajoz
- 11:00 H. -11:30 H.** **Plantas alergénicas-Alergobotánica**
Dr. Emilio Blanco Castro
Doctor en Biología. Especialista en Etnobotánica. Consultor Medioambiental
- 11:30 H.** **CAFÉ**
- 12:00 H. -14:30 H.** **Salida al campo e identificación de la Flora Autóctona por los alrededores de la Sierra de Montánchez (Cáceres)**
Dr. Emilio Blanco Castro
Doctor en Biología. Especialista en Etnobotánica. Consultor Medioambiental.
- 14:30 H.** **Valoración de los conocimientos adquiridos por examen**
- 15:30 H.** **COMIDA DE TRABAJO**
Restaurante Plaza
Plaza Jose Antonio 12
Torrequemada - Cáceres
Tfno. 927 205 004